

令和5年2月28日

富良野市議会議長 黒 岩 岳 雄 様

富良野市議会議員 石 上 孝 雄
外6名

議員の派遣に関する報告書

このたび議員派遣の承認を受け、その結果を下記のとおり報告します。

記

1 議会報告会

- (1) 目 的 市民に開かれた議会の実現、市民の議会活動への参加を推進するため
- (2) 派遣場所 富良野市内
- (3) 期 間 令和4年11月9日～12月16日
- (4) 派遣議員 全市議会議員
- (5) 派遣内容 別紙1のとおり

1. 派遣内容
議会報告会

2. 議会報告会の内容

議会報告会は令和元年まで、全議員を3班に構成し、市内15会場で行っていたところあるが、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、令和2年度は中止、昨年度は、会場での開催を断念し動画配信としたところである。

本年度は会場で対面による開催を目指し、開催会場の地元関係者に対し実施の可否について意見を求めたところ、市内15会場での開催は困難と判断し、市内の2会場において、昼、夜と時間帯別で、合計4回の開催とし、会場開催における新たな取り組みとして、パソコンからのスライド画像を投影し、報告した。

また、昨年同様に動画配信サイトを利用した動画配信を、令和4年12月21日から令和5年1月31日までの期間で公開をしてきたところである。

動画の視聴状況を分析すると、昨年度の再生回数329回、視聴者数は180人程度に対し、本年度は再生回数59回、視聴者数34人程度と減少した結果となったところである。

議会報告会役員会において、上記の実施内容について検証を行ったところ、次年度以降の議会報告会では、例年どおり市内15会場での開催を基本とし、出席者数の増加を目指し開催曜日や開催時間、開催会場の工夫など、議会報告会のあり方に加え、会場での開催における意見として、パソコンからのスライド画像を投影だけでなく、紙媒体の資料として配布の希望があったことを含め、より一層の検討や工夫が必要であると、意見の一致が見られたところである。

一方、動画配信については、事前の告知不足や配信内容の精査のほか、オンラインを活用した市民参加の促進、さらなるツールやサービスの活用を視野にいれ、視聴者数の増加を図るため、インターネット分野における議会報告会の充実が必要であるとの意見が一致したところである。